



Pièces	4 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	2698
Prix	1 275 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Magnifique appartement de standing en dernier étage avec ascenseur, niché au coeur de l'hyper centre de la ville, dans un immeuble bourgeois. Avec sa situation privilégiée, cet appartement offre un accès facile aux plages et commerces, D'une surface généreuse de 120 mètres carrés, cet appartement dispose de 4 pièces spacieuses, offrant un espace de vie raffiné et confortable. Récemment rénové avec des matériaux de haute qualité, il allie charme d'antan et modernité. Les grandes fenêtres inondent chaque pièce de lumière naturelle, offrant une vue imprenable sur les toits de la ville et le ...

Magnificent luxury apartment on the top floor with elevator, nestled in the heart of the city center, in a bourgeois building. With its privileged location, this apartment offers easy access to beaches and shops, With a generous surface area of 120 square meters, this apartment has 4 spacious rooms, offering a refined and comfortable living space. Recently renovated with high quality materials, it combines old-world charm and modernity. Large windows flood every room with natural light, offering stunning views of the city skyline and surrounding panorama. The intelligent layout of the rooms ...

CABINET NARDI

11 RUE GUBERNATIS - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

